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COMITÉ DE INVESTIGACIONES  

Miércoles, 
09 de Febrero 

 de 2016 
Hora. 10:20 am 

 

 

Revisó: Miembros comité de investigaciones Facultad Tecnológica 

 

LUGAR: Sala de juntas de la Facultad Tecnológica  

 
 
ASISTENTES: 

Nevis Balanta Castilla 
Director Unidad de Investigaciones Facultad 
Tecnológica 

Luini Hurtado 
Representante Ingeniería Mecánica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología Mecánica  

José Danilo Rairán Antolines 
Representante de Ingeniería  Eléctrica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología en Electricidad 

Nancy Esperanza  Madrid Soto  
Representante de Ingeniería de Producción por ciclos 
propedéuticos con Tecnología  Industrial y el área de 
medio ambiente  

Ronald González Silva   Asistente Administrativo Unidad de Investigaciones 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Llamado a lista Verificación cuórum. 
2. Informe de la unidad de Investigaciones a cargo de la profesora Nevis Balanta Castilla  
3. Casos y solicitudes  
4. Varios  

 
 

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de quórum 
 
Una vez se confirma cuórum decisorio se da inicio a la sesión. 
 

 
2. Informe de la unidad de Investigaciones a cargo de la profesora Nevis Balanta 

Castilla  
 

La coordinadora de la unidad profesora Nevis Balanta informa sobre: 
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 La visita de pares académicos con fines de acreditación institucional, se llevara 
a cabo el próximo 2,3 y 4 de marzo de 2016; se recomienda tener a la mano 
datos claves con relación a temas de investigación.  
 

 Las convocatorias de movilidad se encuentran abiertas y de manera permanente 
pero se permite una salida por semestre es decir máximo dos por año.  

 
 

 Se hizo entrega de papelería por parte del CIDC para la unidad de investigación.  
 

 Por directriz de vicerrectoría se pide usar la imagen corporativa del CIDC, en los 
documentos que se entreguen. 

 

 Informe Colciencias 
 

o Se informa que el grupo de trabajo que está brindando el apoyo en la  
     Convocatoria 737 de Colciencias está haciendo un trabajo ad honorem. 
 
o En la Facultad Tecnológica existen 39 grupos de investigación. 

 
o 31 de ellos participaran en la convocatoria de medición. 

 
 

o 8 no participaran 2 de ellos ya presentaron carta donde  manifiestan su 
intención de no aplicar  en la convocatoria. 
 

o Se creó un drive de verificación. 
 

 
o Los medios por los cuales se está contactando a los profesores y demás 

personas de los grupos  serán Skype, teléfono fijo y celular, y entrevistas 
personales y correo electrónico. 
 

o La orientación estará dirigida a la manera como se debe subir la 
información. 

 
 

o Cada grupo tendrá un asesor. 
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 Las actividades que  están programadas para este semestre  son: 
 

o Primer taller de proyectos con la Unión Europea el 16 de febrero de 2016 
de 9:30 a 12:00  en la Hemeroteca de la Facultad Tecnológica. 
 

o Segundo taller de proyectos con la Unión Europea el 17 de marzo de 
2016 de 9:30 a 12:00,  en la Hemeroteca de la Facultad Tecnológica. 

 
o Encuentro de Redcolsi  el 11 y 12 de Mayo, en la Uniagustiniana. 

 
o VIII encuentro de Grupos y Semilleros de investigación, el 20 de mayo de 

2016 en el Club de Ingenieros. 
 

 
 

3. Casos y solicitudes  
 

 El profesor Andrés Escobar, en calidad de invitado especial hace la solicitud de 
crear un Centro de Desarrollo Tecnológico, explicando el punto de vista de 
Colciencias ya que es el único que reglamenta CDT y el objetivo es estimular la 
creación del CDT de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Ya que si 
se logra el incremento en recursos económicos como en infraestructura seria 
considerable en la medida que los CDT tienen mayor alcance, reconocimiento y 
proyección profesional. 
 

 La profesora Nevis dice que hay que hacer una revisión y estudiar los criterios 
para la creación de CDT, ya que hay un vacío jurídico al respecto. 

 
 

 La profesora Nevis, pide que se le dé más forma a la propuesta  y al documento. 
 

 El profesor Andrés Escobar pide que se empiece y propone como tema 
específico “eficiencia energética”. 
 

4. Varios  
 

 El profesor Danilo Rairán pregunta sobre el representante de ciencias básicas 
en el comité si esta signado o no. 
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 El profesor Alexander Jiménez  indica que es muy importante que las ciencias 
básicas tengan una representación en el comité   

 
 

 La profesora Nevis Balanta, se compromete a hablar con la profesora Yolima 
Armero con el fin de que nombre un representante de ciencias básicas ante el 
comité de investigaciones de la Facultad Tecnológica. 
 

 El profesor Alexander Jiménez  pide que saber el   estado de su proyecto de 
investigación  “control de caos”. 

 
 

Finalmente se dio por terminada la sesión a las 11:30 a.m. 

  
En constancia de lo anterior, se firma el 17 de febrero de 2016. 
 
 
FIRMA DE APROBACIÓN DEL ACTA: 
 
 
 
 
______________________________  
 
NEVIS BALANTA CASTILLA  
Coordinador Unidad de Investigaciones 
Facultad Tecnológica 

 

 

 

 
 

 
 

 
 NOMBRE CARGO FIRMA 

PROYECTO Ronald González Silva ASISTENTE DE LA UNIDAD   

REVISO Nevis Balanta Castilla COORDINADORA DE LA UNIDAD   

APROBÓ Nevis Balanta Castilla COORDINADORA DE LA UNIDAD   

 


